

# Claude Mathé

**Entraîneur public – Eleveur - Propriétaire depuis 50 ans**



**Candidat au Collège  
ENTRAINEUR PUBLIC  
Au comité régional  
SUD-EST CORSE**

Chère Madame, Cher Monsieur, Chers Collègues,

Dans le cadre du scrutin uninominal des Elections de la SETF, je vous propose ma candidature pour représenter notre profession d'Entraîneur, qui, avec celles de mes collègues socio-professionnels (Propriétaires, Eleveur, Driver), va de plus en plus mal et soutenir les projets de réformes portés par Caroline Sionneau, candidate à la présidence de la SETF.

Beaucoup de petits Entraîneurs sont contraints d'arrêter ou de réduire leur activité car les courses de provinces ne sont plus suffisamment dotées. Les conditions générales des courses ne sont également plus adaptées à leur situation.

*Par exemple, pour le programme des 4 ans ayant 20 000€ dans notre région Sud-Est, ces derniers n'ont pas de courses pendant deux mois, ou alors dans de mauvaises conditions pour eux.*

Il y a de moins en moins de petits Propriétaires, car il est devenu de plus en plus difficile d'acheter un cheval aux ventes, face à l'envolée des prix depuis quelques années.

Les petits Eleveurs ne peuvent plus prétendre à de bonnes saillies, les très bons étalons sont inaccessibles au niveau tarifaire.

Pour les hippodromes de province, le jour où les petits entraîneurs du Sud-Est vont mourir, ce sera au tour des hippodromes eux-mêmes de fermer, car ce ne sont pas les entraîneurs parisiens qui descendront dans le Sud-Est, vu le faible montant allocations.

Dans notre région, depuis une dizaine d'années, les courses pour poulains se sont multipliées mais les qualifications ne se multiplient pas. Certes, il n'y a pas énormément d'inscrits, mais plus vous faites de qualifs, plus les éleveurs osent faire descendre leurs poulains chez nous.

Et pour finir, je souhaiterais poser le débat du nombre de courses à réclamer que nous devrions peut-être augmenter.

Vous pourrez compter sur mon soutien.

Claude Mathé